
Grußwort zum Rosenfest auf dem Heiligenberg 2019 

vom Bürgermeister des Fleckens Bruchhausen-Vilsen, Lars Bierfischer 

 
 
Jeder von Ihnen kennt sie.....  

Jeder von Ihnen hat sie schon einmal gesehen.... 

Und fast jeder von Ihnen findet sie in seinem eigenen Garten 

wieder.... 

Es gibt sie in unzähligen schönen Farben und sie versprüht 

einen Duft von Sommer. 

 

DIE ROSE 

 

Das Rosenfest ist in jedem Jahr wieder ein ganz besonderes 

Ereignis.  

 

Es beruht auf einer langen Tradition, denn stattgefunden hat es erstmalig im Jahr 1910, also 

vor genau 105 Jahren.  

 

     Die Rose wird seit der griechischen Antike als  

„Königin der Blumen“ 

bezeichnet und ist somit auch zu Recht nicht nur Namensgeberin, sondern auch 

gleichermaßen Hauptattraktion des Rosenfestes. 

 

Die historischen Rosengewächse in ihrer sommerlichen Blüte werden wieder eine 

romantische Atmosphäre auf den Heiligenberg zaubern und zum Verweilen einladen. 

 

Genießen Sie drei erlebnisreiche Tage und erfreuen Sie Ihre Sinne an dem Sortenreichtum, 

dem Farbspektrum und am facettenreichen Unterhaltungsprogramm.  

 

Ich danke den Organisatoren und der Familie Brüning für Ihren Einsatz und wünsche Ihnen 

gutes Wetter und viel Spaß beim Rosenfest. 

 

Lars Bierfischer 

Bürgermeister des Fleckens Bruchhausen-Vilsen 


